



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL POSGRADO (CCPFC)

FECHA: 04-11-2014

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Reunida la Comisión de Calidad de Posgrado de la Facultad de Ciencias a las 9:30 horas del día 4 de Noviembre de 2014, de acuerdo con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (04-04-2014).
2. Revisión y aprobación, en su caso, de los nuevos manuales de SGIC de las titulaciones de Máster.
3. Revisión de las respuestas al Informe de Seguimiento del Máster en Computación.
4. Elaboración del Informe Global de Evaluación de la Docencia de las titulaciones de Máster de la Facultad de Ciencias del curso 2013-2014.
5. Ruegos y preguntas.

acordó:

Primero: Aprobar el acta de la sesión anterior, celebrada el 4 de Abril de 2014, tras la corrección de la redacción del último punto.

Segundo: Tras la revisión de la nueva estructura de los manuales, se acuerda que cada responsable de titulación revise la redacción de la presentación de la titulación (sección 1).

Tercero: Tras revisar el borrador elaborado con las alegaciones al informe de seguimiento que se consideran competencia de la Comisión, se acuerda aprobar dicha propuesta una vez quede bien aclarada la resolución a una recomendación referente al seguimiento de una asignatura.

Cuarto: Se acuerda que cada responsable de titulación revise el contenido de la propuesta de Informe, realizando las valoraciones necesarias en cada sección, para que cada informe quede sometido a discusión y aprobación por parte de todos los miembros en la próxima reunión de la Comisión.

Quinto: Se formula la petición de trasladar al Decano la problemática con los plazos de matriculación.